

Thema: Prater Wien

Autor: Elias Natmessnig

Prater lockt mit neuen Highlights

Beinahe doppelt so hoch wie das Riesenrad ist die neueste Attraktion im Wiener Prater: Am Schweizerhausplatz soll der 117 Meter hohe „Kettenflieger“ ab Ende April Schwindelfreie bis zu 90 Meter in die Höhe wirbeln! Doch auch andere neue Fahrgeschäfte, wie etwa ein begehrter Eisberg oder ein Riesenkrake, sollen für Jauchzer sorgen.

Noch wird im Prater in der Leopoldstadt eifrig geschraubt und gehämmert, mehr als sieben Millionen Euro investierten die 250 Praterunternehmen für diese Saison. Knapp drei Millionen Besucher werden heuer erwartet, ihnen soll wieder einiges geboten werden. Allen voran der neue Prater-turm, mit 117 Metern Höhe das weltweit höchste Karussell. „Diese Höhe ist eine enorme Herausforderung für die Statik,

denn der Durchmesser beträgt nur dreieinhalb Meter“, sagt Eigentümer und Betreiber Walter

Von Elias Natmessnig

Ponsdorfer stolz über sein neues „Spielzeug“. 700 Tonnen Beton und 40 Tonnen Stahl werden verbaut, alleine die Maschine hat 200 Tonnen Eigengewicht. Derzeit ist man bei 30 Metern, Ende April will Ponsdorfer dann die erste Jungfernfahrt in 90 Meter Höhe wagen.



Foto: Graf

Wagemutige Praterbesucher freuen sich schon auf die neuen Herausforderungen